

Pressemitteilung

Nummer: 2024 - 005 /2024

Gerhard Krollmann auf Neujahrsempfang geehrt

Bürgermeister Andreas Brohm nahm den Neujahrsempfang der Einheitsgemeinde Stadt Tangerhütte am vergangenen Donnerstag zum Anlass, Gerhard Krollmann für seinen über 55 Jahre langen aktiven Dienst in der Feuerwehr zu danken.

„Es braucht Menschen, die sich engagieren und den Mut, die Leidenschaft und den Leidenswillen haben zu führen“, leitet Andreas Brohm seine Dankesrede ein. Und weiter, „Heute haben wir die Gelegenheit einer dieser Führungspersönlichkeiten für sein Engagement zu danken.“

Im Jahre 1969 im Alter von 15 Jahren war Gerhard Krollmann in die Feuerwehr eingetreten. Durchlief alle Ausbildungen bis zum Verbandsführer und zur Stabsarbeit. Ab 1986 übernahm Gerhard Krollmann Funktionen im Wirkungsbereich Groß Schwarzlosen. Von 1991 - 1997 und von 2006-2019 war er der Wehrleiter der Ortsfeuerwehr Lüderitz.

Gerhard Krollmann war der 1. Abschnittsleiter für den Bereich Tangerhütte und später auch für den Bereich Tangerhütte-Tangermünde. Er war Gründer der Einsatzgruppe LGS im Jahr 1993. Er hat die Gründung der Jugendfeuerwehr 1992 initiiert und damit Generationen von Feuerwehrkameradinnen und Kameraden für das Ehrenamt begeistert.

Gerhard Krollmann hat die Jahre, wo das Wettkampfgeschehen in den Wehren noch stärker im Focus stand, miterlebt genauso wie die Veränderungen im Einsatzgeschehen der Feuerwehr. Der fast siebzigjährige weist daraufhin, dass es nur kameradschaftlich vorangeht und wünscht sich auch für die Zukunft, dass es in diesem Sinne weiter geht. „Jeder ist von jedem abhängig“, so seine Worte.

Ortswehrleiter und Sohn Denis Krollmann dankte seinem Vater für all sein Wirken für die Feuerwehr. In den kommenden Wochen wird Gerhard Krollmann aus dem aktiven Dienst der Feuerwehr ausscheiden.